

**DECLARACION COMUN DEL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES Y EUROPEOS, BERNARD KOUCHNER, DEL ENVIADO ESPECIAL DEL CUARTETO PARA ORIENTE PROXIMO, TONY BLAIR, Y DEL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES DEL REINO DE NORUEGA, JONAS GAHR STOERE**

(Paris, 17 de octubre de 2007)

Francia acogerá una Conferencia de Donantes, dedicada a Palestina, a finales de año, tal y como lo ha deseado el Presidente Abbas.

El Sr. Tony Blair y Noruega copresidirán dicha Conferencia, junto con Francia: el Sr. Tony Blair, en su calidad de Representante Especial del Cuarteto, y Noruega, en calidad de Presidenta del Comité de Enlace Ad-Hoc (CEAH).

Esta Conferencia tiene por objetivo movilizar a los donantes, como continuación de la Conferencia de Annapolis y facilitar un apoyo financiero y político a la Autoridad Palestina, a fin de permitir que se dote de la capacidad de construir un Estado viable.

La Conferencia permitirá al Sr. Salam Fayyad presentar su programa de reformas de los tres próximos años, en todos los ámbitos de funcionamiento del Estado, inclusive la seguridad.

Esta Conferencia se centrará, asimismo, en los medios de progresar en lo relativo a la vida diaria de los palestinos y los elementos fundamentales del Estado./.